



*Buletin*

edisi : 336 / Oktober 2022

# ISEN MULANG

Buletin Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah



4 Kunjungi Kapuas, Gubernur Buka Pasar Penyeimbang di Stadion Pananjung Tarung



8 Wagub Kalteng Hadiri Rapur Pemandangan Fraksi DPRD Atas Raperda APBD 2023



16 Gubernur dan Wagub Hadiri Peringatan HUT ke-77 TNI

<b>Pelindung :</b> Gubernur Kalimantan	Gubernur Sugianto: Kita Harus Bekerja Sama Atasi Inflasi	3
<b>Penasehat :</b> Sekretaris Daerah Provinsi Kal	Hadiri Rapat TEPRA Triwulan III, Wagub Kalteng: Perkuat Sinergi Pengawasan dan Evaluasi Realisasi Anggaran	4
<b>Pengarah :</b> Asisten Administrasi Umum Se Provinsi Kalimantan T	Kunjungi Kapuas, Gubernur Buka Pasar Penyeimbang di Stadion Panunjung Tarung	4
<b>Penanggung Jaw</b> Kepala Biro Adminitras	Wagub Edy Pratowo Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi Bersama Mendagri	5
<b>Pemimpin Redak</b> Kepala Bagian Materi dan Komuni Biro Administrasi Pimpinan Sekreta Kalimantan Teng	Gubernur Minta Satgas Pangan Lakukan Tindakan Nyata dalam Upaya Pengendalian Inflasi	6
<b>Sekretaris Redak</b> Kepala Sub Bagian Dokumentasi Adminitras Pimpinan Sekretaria Kalimantan Teng	Pemprov Kalteng Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi di Daerah Bersama Kemendagri	6
<b>Wakil Sekretaris Re</b> Kepala Sub Bagian Komunikasi F Adminitras Pimpinan Sekretaria Kalimantan Teng	Buka Fasilitas P4GN-PN ASN Antinarkotika, Asisten Pemkesra Sampaikan Komitmen Gubernur untuk "Perang Terhadap Narkoba"	7
<b>Koordinator Distri</b> Kepala Sub Bagian Penyiapan Me Biro Administrasi Pimpinan Sekreta Kalimantan Teng	Pemprov Kalteng Gelar Pelatihan Pemberdayaan Masyarakat	7
<b>Redaktur :</b> Setya Sri Saryanta, Norik	Wagub Edy Pratowo Pimpin Upacara Peringatan Hari Santri Tingkat Provinsi Kalteng Tahun 2022	8
<b>Penyedia Bahar</b> Rani Diah Anggre	Wagub Edy Pratowo Pimpin Upacara Peringatan Hari Santri Tingkat Provinsi Kalteng Tahun 2022	8
<b>Staf Redaksi :</b> Dewi Yulianti, Winda Pa Renny Patrisia, Iraw	Peringatan HSP ke-94, Pemprov Kalteng Gelar Dialog Pencerahan Kebangsaan	9
<b>Fotografer :</b> Ferdo Hutkrianto, Ef	Sekda Kalteng Ikuti Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2022	9
<b>Layout :</b> Benito Zuares	Sekda Kalteng Nuryakin Buka Rakor Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah	10
<b>Operator Kompu</b> Kamaia Sri Yadikawati	Sekda Lepas Kontingen Atlet Pra Pekan Olahraga Pelajar Nasional Kalimantan Tengah	10
<b>Alamat Redaks</b> Jl. RTA Milono No. 1 Pala Telp/Fax (0536) 420 Ijin Penerbitan Kh No. 2114/SK/Dirjen PPG	Sekda Nuryakin Lakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Al Wafa	11
<b>Website</b> : <a href="https://setda.kalteng.go.id">https://setda.kalteng.go.id</a> <a href="https://dirjoadpim.kalteng.go.id">https://dirjoadpim.kalteng.go.id</a>	Sekda Nuryakin Pimpin Upacara Peringatan Sumpah Pemuda ke-94 Tingkat Provinsi Kalteng	11
<b>Facebook</b> : <a href="http://www.facebook.com/sksekretariatdaerahkalimantan">http://www.facebook.com/sksekretariatdaerahkalimantan</a>	Gubernur Bersama Ketua TP PKK Hadiri Groundbreaking Gedung Kejaksaan Tinggi Kalteng	12
<b>Twitter</b> : <a href="http://www.twitter.com/sksekretariatdaerahkalimantan">http://www.twitter.com/sksekretariatdaerahkalimantan</a>	Gubernur Sugianto Sabran dan Wagub Edy Pratowo Hadiri Pembukaan MTQ Nasional XXIX Tahun 2022 di Kalsel	12
<b>Instagram</b> : @sekretariat.daerah.kal	Gubernur dan Wagub Hadiri Peringatan HUT ke-77 TNI	13
<b>Youtube</b> : Sekretariat Daerah Kalt	Gubernur Serahkan Simbolis 20 Ribu Paket Bansos bagi Masyarakat Terdampak Banjir melalui Korem 102/PJG	14
	Gubernur Serahkan 20 Ribu Paket Bansos bagi Masyarakat Terdampak Banjir melalui Polda Kalteng	15
	Gubernur Kalteng Tinjau Pasar Penyeimbang di Kapuas Timur	16
	Gubernur dan Wagub Kalteng Tinjau Pasar Penyeimbang di Jabiren	16
	Wagub Edy Pratowo Pimpin Rakor Penanganan Banjir Kalteng	17
	Dengan Speedboat, Gubernur Kembali Tinjau Warga Terdampak Banjir di Kobar	18
	Gubernur Simbolis Serahkan Bantuan bagi Korban Banjir di Kotawaringin Barat	18
	Foto-Foto Kegiatan Pemprov Kalteng	19

## Gubernur Sugianto: Kita Harus Bekerja Sama Atasi Inflasi

Gubernur Sugianto Sabran didampingi Wakil Gubernur Edy Pratowo memimpin Rapat dalam rangka Penanganan dan Pengendalian Inflasi di Kalimantan Tengah (Kalteng) bertempat di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, pada Jumat, 07 Oktober 2022.

Rapat koordinasi yang mengundang Kelompok Tani (Poktan)/Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan)/Pelaku Usaha Penggilingan Padi/Perberasan Sentra Produksi se-Kalimantan Tengah ini digelar dalam rangka penanganan dan pengendalian inflasi.

Pengendalian inflasi dalam hal ini terutama untuk komoditas beras yang memberikan dampak inflasi yang tinggi, sehingga perlu dilakukan langkah-langkah antisipasi terhadap kenaikan harga di pasar.

Dalam sambutannya, Gubernur Sugianto menyampaikan bahwa di Kalimantan Tengah sekarang beras masih inflasi. "Kita harus mengambil langkah-langkah selanjutnya untuk mengatasi masalah ini," ungkapnya.

"Saudara-saudara sekalian lah yang bisa



membantu pemerintah menggerakkan ekonomi di Kalteng. Ini penting bagi Kalimantan Tengah, jadi kita harus bekerja sama," tegas Gubernur Sugianto Sabran.

Turut hadir pula dalam rapat ini, antara lain Asisten Perekonomian dan Pembangunan Leonard S. Ampung, Staf Ahli Gubernur Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan Yuas Eiko, Kepala BPS Provinsi Kalteng, Kadivreg Bulog Kalteng, perwakilan BI Kalteng, serta sejumlah Kepala Perangkat Daerah Pemprov Kalteng. (WIN/BZ).



## Hadiri Rapat TEPR A Triwulan III, Wagub Kalteng: Perkuat Sinergi Pengawasan dan Evaluasi Realisasi Anggaran

Wakil Gubernur Kalimantan Tengah H Edy Pratowo menghadiri Rapat Tim Evaluasi dan Pengawasan Realisasi Anggaran (TEPR A) Triwulan III Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya pada Jumat, 21 Oktober 2022.

Pada kesempatan itu, Wakil Gubernur berharap agar pertemuan ini menjadi wadah bagi TEPR A Provinsi dan Kabupaten/Kota untuk memperkuat sinergi dalam meningkatkan peran strategisnya untuk mengawal penyerapan APBD maupun APBN di wilayah Kalimantan Tengah.



"Manfaatkan sebaik-baiknya pertemuan strategis ini untuk memperkuat koordinasi sinergi dan harmonisasi dalam pelaksanaan tugas pengawasan dan evaluasi realisasi anggaran," harap Wakil Gubernur Edy Pratowo.

Wakil Gubernur pun menjelaskan lebih lanjut pentingnya sinergi tersebut: "Dengan sinergisitas kita bersama, pengawasan dan evaluasi realisasi anggaran akan dapat dioptimalkan, sehingga dapat mendorong penggunaan alokasi anggaran agar semakin efektif dan efisien, serta mampu memberikan daya ungkit terhadap perekonomian dan juga peningkatan kesejahteraan masyarakat Kalimantan Tengah," pungkas Edy Pratowo.

Acara ini juga dirangkaikan dengan penyerahan plakat kepada 12 Pemerintah Daerah yang berhasil meraih opini WTP minimal 5 tahun berturut-turut, salah satunya Pemerintah Provinsi Kalteng. Selain itu, ada pula piagam bagi Pemerintah Provinsi dan seluruh Pemerintah Kabupaten/Kota di Kalteng untuk keberhasilan mendapatkan Opini WTP atas LKPD Tahun 2021.

Tampak juga hadir dalam acara tersebut, antara lain Sekretaris Daerah Nuryakin, Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Kalteng Hari Utomo; sejumlah Bupati/Wali Kota, Kepala Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal terkait, serta Pengelola TEPR A Kabupaten/Kota se-Kalteng (NY/FEN).

## Kunjungi Kapuas, Gubernur Buka Pasar Penyeimbang di Stadion Panunjung Tarung



Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Sugianto Sabran beserta Ibu Ivo Sugianto Sabran didampingi Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo dan Ibu Nunu Andriani Edy Pratowo meninjau Pasar Penyeimbang di Stadion Panunjung Tarung, Kuala Kapuas, Kabupaten

Kapuas, pada Selasa, 11 Oktober 2022.

Pada kesempatan kali ini, Gubernur sekaligus membuka Pasar Penyeimbang yang digelar sebagai bagian dari upaya menekan laju inflasi di Bumi Tambun Bungai tersebut. "Pasar Penyeimbang ini secara resmi saya buka," ujar Gubernur Sugianto Sabran.

Gubernur pun mengungkapkan bahwa Presiden RI Joko Widodo menginstruksikan seluruh Provinsi di Indonesia, termasuk Kalteng, untuk melakukan langkah penanganan inflasi.

"Dengan adanya Pasar Penyeimbang, mudah-mudahan bisa mengurangi beban masyarakat," harap Gubernur yang juga menegaskan hubungan harmonis antar pemangku kepentingan sangat penting dalam membangun Kalteng dan mengatasi

inflasi.

Gubernur menerangkan sebanyak 10.000 paket Sembako disiapkan untuk masyarakat Kapuas, masing-masing 6.000 paket di Kecamatan Selat (Stadion Panunjung Tarung), 2.000 paket di Kapuas Timur, dan sisanya di beberapa titik di Kabupaten Kapuas.

Setiap paket berisi beras 5 kg, gula 2 kg, dan minyak 2 liter dengan harga di pasaran sekitar Rp 150.000. Dengan subsidi pemerintah, masyarakat dapat membeli paket bahan pokok ini seharga Rp 50.000 saja. Dengan bantuan yang diserahkan Anggota DPR RI Agustiari Sabran, masyarakat pun dapat menikmati Sembako Gratis di Pasar Penyeimbang Stadion Panunjung Tarung.

Di Pasar Penyeimbang ini, masyarakat juga dapat membeli gas elpiji 3 kg seharga Rp 22.000 sesuai Harga Eceran Tertinggi (HET) dengan berbekal kupon dan KTP. Tersedia 560 tabung gas elpiji 3 kg pada kegiatan hari ini, masing-masing 280 tabung di Stadion Panunjung Tarung dan Kapuas Timur. Sebagaimana instruksi Gubernur, Pasar Penyeimbang diharapkan tetap buka sampai Desember 2022 mendatang.

Pada kesempatan yang sama, Wagub Edy Pratowo menerangkan bahwa kehadiran rombongan di Kapuas adalah untuk memotivasi masyarakat. "Kami sedang giat menekan inflasi. Negara kita sudah inflasi tapi pemerintah hadir di tengah masyarakat dengan Pasar Penyeimbang untuk memberikan rasa nyaman," urai Wagub.

Bupati Kapuas Ben Brahim S. Bahat menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kehadiran Gubernur Kalteng Sugianto Sabran dan rombongan di Bumi Panunjung Tarung untuk membantu masyarakat



yang membutuhkan.

Di sela kegiatan, Gubernur menyerahkan secara simbolis BLT BBM kepada Nelayan, Pembudidaya Ikan, dan Pengolah Ikan Kabupaten Kapuas sebesar Rp 559.800.000. Gubernur juga menyerahkan bantuan kepada sejumlah warga masyarakat berusia 70 tahun ke atas yang hadir dalam kegiatan kali ini.

Hadir pula dalam rombongan, antara lain Anggota DPR RI Dapil Kalteng Agustiari Sabran, Danrem 102/Pjg Brigjen TNI Yudianto Putrajaya beserta istri, Kajati Pathor Rahman beserta istri, Wakapolda Irjen Pol Ida Oetari Purnamasasi.

Tampak juga hadir mendampingi dalam kunjungan itu, sejumlah Kepala Perangkat Daerah terkait di lingkungan Pemerintah Provinsi Kalteng. Selain itu, kegiatan ini dihadiri Forkopimda Kabupaten Kapuas. Selepas peninjauan, Gubernur dan rombongan bertolak menuju Pasar Penyeimbang di Kantor Camat Kapuas Timur. (RAN/EKA)

## Wagub Edy Pratowo Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi Bersama Mendagri

Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub Kalteng) Edy Pratowo mengikuti Rapat Koordinasi Pengendalian Inflasi di Daerah bersama Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian secara virtual dari Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, Senin, Oktober 2022.

Saat menyampaikan arahannya, Mendagri Tito Karnavian memaparkan bahwa Rakor ini merupakan acara rutin mingguan, sesuai dengan perintah dan arahan Presiden untuk secara rutin mingguan melakukan evaluasi terhadap laju inflasi.

Adapun penyumbang kenaikan harga komoditas pangan di seluruh Indonesia bervariasi. Sampai minggu ke-4 Oktober, Beras menjadi komoditas yang menyumbang kenaikan harga di 34 Provinsi. Lalu, minyak goreng di 31 Provinsi dan gula pasir di 29 Provinsi. Selanjutnya tersebar pada berbagai komoditas pangan seperti bawang merah (23 Provinsi), daging

sapi (18 Provinsi), telur ayam ras, tepung terigu, dan lain-lain.

"Kita secara rutin terus memonitor inflasi kita, keadaan keuangan ekonomi kita. Kita tidak menginginkan terjadi seperti di negara-negara lain yang di ambang kebangkrutan. Inflasi kita masih cukup baik, berada di angka 5,95, relatif landai, tapi terjadi kenaikan dibanding bulan sebelumnya," ujar Mendagri.

"Kemudian, pertumbuhan ekonomi kita masih baik, karena adanya pembangunan yang cukup merata. Selain itu juga karena kondisi alam negara kita yang sangat subur, sehingga pangan kita cukup terjaga," pungkas Mendagri Tito Karnavian menambahkan.

Turut hadir mendampingi Wagub, yakni Wakapolda Kasrem 102/PJG, Kepala OJK, mewakili Kajati, Staf Ahli Gubernur Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan, serta sejumlah Kepala Perangkat Daerah terkait. (WIN/FER)

## Gubernur Minta Satgas Pangan Lakukan Tindakan Nyata dalam Upaya Pengendalian Inflasi

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Sugianto Sabran menekankan bahwa Satgas Pangan harus melakukan tindakan nyata dalam upaya pengendalian inflasi.

"Harus ada tindakan nyata Satgas, di Kotim dan Palangka Raya, bagaimana harga bisa dikendalikan dan turun," tegas Gubernur dalam Rapat Koordinasi Satgas Pangan Provinsi Kalteng di Ruang Rapat Wakil Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Sabtu siang, 8 Oktober 2022.

Untuk pengendalian inflasi jangka pendek, Gubernur menginstruksikan untuk dilakukan upaya menekan lonjakan harga di Sampit, Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim) dan Kota Palangka Raya.

Upaya ini termasuk mengendalikan harga elpiji yang dilaporkan naik cukup signifikan dari Harga Eceran Tertinggi (HET) di tingkat pengecer. "Untuk jangka pendek, 2 Kabupaten/Kota ini diharapkan bisa kita kendalikan," ujar Gubernur.

Sementara sebagai upaya menekan inflasi dalam jangka panjang, menurut Gubernur, Kalteng harus mewujudkan ketahanan pangan. "Jadi, untuk jangka panjang, bagaimana Kalteng jadi produsen," imbuhnya.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur juga mengingatkan semua pihak terkait untuk terus bersinergi dalam upaya pengendalian inflasi ini. "Ini butuh kebersamaan dan kerja sama yang baik, sebagaimana arahan Bapak Presiden (untuk pengendalian inflasi di daerah)," jelasnya.

Selanjutnya, Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo menyampaikan sejumlah poin kesimpulan dalam rapat kali ini, antara lain Satgas Pangan diharapkan mulai turun ke lapangan pada Senin pekan depan. Pasar Penyeimbang akan secara konsisten dilaksanakan dengan menjual elpiji 3 kg dan komoditas lainnya di Kota Palangka Raya dan Sampit. Dana BTT akan digunakan juga untuk membeli gula dan beras stok Bulog.

Selain itu, Pemerintah Daerah akan berkomunikasi dengan Pertamina untuk menjaga agar disparitas harga elpiji tidak terlalu tinggi, termasuk meminta Pertamina agar dapat bekerja sama mengingatkan pihak pangkalan atau distributor gas elpiji dan pengecer untuk tidak menaikkan harga jauh melampaui HET. Terkait hal ini, pihak aparat menyatakan siap bersinergi untuk melakukan penegakan hukum.

Rapat koordinasi hari ini dihadiri juga antara lain oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Leonard S. Ampung, Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan Yuas Elko; Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Aster Bonawaty; Kepala Dinas TPHP Sunarti; Kepala Dinas Ketahanan Pangan Riza Rahmadi; Kepala Dinas Kesehatan Suyuti Syamsul; Kepala Dinas ESDM Vent Christway; serta Kepala Biro Hukum Maskur.

Selain itu, hadir unsur Forkopimda Kalteng, seperti Mewakili Danrem 102/PJG, Mewakili Kapolda, dan Mewakili Kajati. Pada rapat ini, hadir pula perwakilan Pertamina dan Badan Pusat Statistik (BPS). (RAN/JP)

## Pemprov Kalteng Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi di Daerah Bersama Kemendagri

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi di Daerah yang digelar oleh Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) secara virtual.

Rakor yang dipimpin langsung Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian itu diikuti oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Leonard S. Ampung melalui konferensi video di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur Kota Palangka Raya, pada Senin pagi, 24 Oktober 2022.

Mendagri Tito Karnavian menyampaikan tujuan diadakannya rapat koordinasi. "Kita satu perahu, mengutamakan pendampingan kepada daerah agar tidak ragu-ragu untuk menggunakan instrumen keuangan yang ada, APBD terutama, disamping mengaktifkan Satgas Pangan maupun Tim Pengendali Inflasi Daerah masing-masing," ungkap Mendagri.

"Karena angka nasional merupakan penjumlahan dari langkah-langkah yang dilakukan oleh semua daerah, semua harus bergerak bersama. Kalau semua daerah bisa mengendalikan inflasi daerah masing-masing, maka secara nasional nanti akan jauh lebih mudah untuk dikendalikan. Itulah tujuan kita untuk rapat mingguan kali ini," imbuhnya.

Dalam rapat tersebut paparan juga disampaikan antara lain oleh Kepala Badan Pusat Statistik Margo Yuwono; Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi dan Plt. Dirjen Perdagangan Dalam Negeri Syailendra.

Turut hadir di Aula Jayang Tingang sejumlah instansi terkait antara lain TNI, Polda, Kejaksaan Tinggi, Kepala Perangkat Daerah Provinsi, Kantor Perwakilan Bank Indonesia, Bulog, BPKP, OJK, Pertamina, dan PLN. (REN/FER)

## Buka Fasilitas P4GN-PN ASN Antinarkotika, Asisten Pemkesra Sampakan Komitmen Gubernur untuk "Perang Terhadap Narkoba"

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Masyarakat (Pemkesra) Katma F. Dirun hadir membuka Kegiatan Fasilitas Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika (P4GN-PN) Bagi Komunitas ASN Antinarkotika.

Kegiatan yang terselenggara atas kerjasama BNN Provinsi Kalteng dan Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) ini bertempat di Aula Eka Hapakat, Kompleks Kantor Gubernur Kota Palangka Raya, pada Rabu pagi, 12 Oktober 2022.

Kegiatan Fasilitas P4GN-PN tersebut diikuti oleh 50 peserta ASN dari Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalteng. Turut hadir mendampingi Asisten Pemkesra pada kegiatan ini, Plt. Kepala Badan Kesbangpol Akhmad Husain.

Membacakan sambutan tertulis Gubernur Kalteng, Asisten Pemkesra Katma F. Dirun menyambut baik pelaksanaan kegiatan ini. "Penyalahgunaan Narkotika dan Prekursor Narkotika adalah ancaman nyata yang membutuhkan penanganan serius dan mendesak dari seluruh komponen bangsa," tegasnya.

Katma menyampaikan komitmen tegas Gubernur untuk "Perang Terhadap Narkoba, War On Drugs" demi kesejahteraan segenap masyarakat Kalimantan Tengah. "Oleh karena itu diperlukan komitmen dan keseriusan segenap tataran personal, institusional, dan sosial dari setiap komponen bangsa," kata Gubernur Kalteng melalui Asisten Pemkesra.

Sementara itu, Kepala BNN Provinsi Kalteng Brigjen Pol. Sumirat Dwiyanto dalam paparan menyebutkan dari 1127 narkotika jenis baru yang telah dilaporkan dalam pertemuan PBB, 88 jenis sudah masuk ke Indonesia.

"Bandar selalu memodifikasi narkotika jenis baru, ini menjadi perhatian kita bersama, kita harus berbuat optimal," tegasnya.

Ia pun berharap pelaksanaan pembentukan Satgas Antinarkotika di lingkungan Pemprov Kalteng menjadi langkah maju untuk menekan penyalahgunaan peredaran gelap narkotika di Kalteng, dan bersama keluarga terbebas dari penyalahgunaan narkotika. (DY/MAY)

## Pemprov Kalteng Gelar Pelatihan Pemberdayaan Masyarakat

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) melalui Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) menggelar Pelatihan Pemberdayaan Masyarakat dalam Upaya Meningkatkan Usaha Ekonomi Keluarga Tahun 2022.

Sekretaris Daerah (Sekda) diwakili oleh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Katma F. Dirun membuka kegiatan pelatihan tersebut, bertempat di Hotel Putra Kahayan, Palangka Raya, pada Senin, 24 Oktober 2022.

Pada kesempatan ini dipaparkan, salah satu upaya pemerintah untuk mewujudkan kemampuan dan kemandirian masyarakat dalam membangun diri sendiri dan lingkungannya, yakni dengan memberdayakan masyarakat dalam pengembangan usaha ekonomi keluarga.

Pemberdayaan itu diantaranya melalui pelatihan keterampilan dan kewirausahaan dalam rangka membekali masyarakat dengan pengetahuan, sikap, perilaku dan keterampilan, yang langsung dapat diimplementasikan untuk menambah penghasilan keluarga.

"Salah satu model pemberdayaan masyarakat melalui pengembangan kewirausahaan untuk meningkatkan taraf hidup adalah kegiatan pelatihan pada hari ini," kata



Sekretaris Daerah dalam sambutan yang dibacakan Asisten Katma F. Dirun.

"Setelah mengikuti pelatihan ini dan kembali ke tempat masing-masing, peserta diharapkan dapat mengimplementasikan ilmu yang diperoleh, dan membentuk kelompok-kelompok usaha sesuai minat dan keterampilan yang dimiliki untuk memudahkan pembinaan dan pengembangan lebih lanjut serta bantuan permodalan dan pemasaran," pungkasnya. (WIN/BZ)

## Wagub Edy Pratowo Pimpin Upacara Peringatan Hari Santri Tingkat Provinsi Kalteng Tahun 2022

Wakil Gubernur (Wagub) H. Edy Pratowo memimpin Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Santri Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022, bertempat di Halaman Kantor Gubernur Kota Palangka Raya, pada Sabtu pagi, 22 Oktober 2022.

Seperti diketahui, Hari Santri diperingati setiap tanggal 22 Oktober, sebagaimana telah ditetapkan melalui Keputusan Presiden Nomor 22 Tahun 2015. Adapun peringatan tahun 2022 ini mengusung tema, yakni "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan".

Selaras dengan tema peringatan tersebut, Wagub Edy Pratowo saat membacakan sambutan tertulis Menteri Agama RI Yaqut Cholil Qoumas menerangkan, santri senantiasa berprinsip bahwa menjaga martabat kemanusiaan adalah esensi ajaran agama.

"Apalagi di tengah kehidupan Indonesia yang sangat



majemuk. Bagi santri, menjaga martabat kemanusiaan juga berarti menjaga Indonesia," terang Wagub Edy Pratowo sembari menambahkan bahwa Peringatan Hari Santri bukan milik santri semata tetapi milik semua komponen bangsa.

Lebih lanjut, Wagub dalam sesi wawancara juga menyampaikan harapannya. Momentum Hari Santri 2022 ini semakin mempererat, memperkokoh silaturahmi dan keberadaan santri sebagai benteng, sebagai pemersatu sebagai kekuatan untuk memajukan bangsa dan negara," pungkasnya.

Upacara ini turut dihadiri antara lain oleh unsur Forkopimda, Sekretaris Daerah Nuryakin, Kakanwil Kementerian Agama H. Noor Fahmi, serta diikuti ribuan peserta, terdiri dari santri pondok pesantren, ormas Islam, pelajar madrasah dan sekolah umum, dan pegawai Kanwil Kemenag (SSS/EKA).

## Wagub Kalteng Hadiri Rapur Pemandangan Fraksi DPRD Atas Raperda APBD 2023

Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub Kalteng) H. Edy Pratowo menghadiri Rapat Paripurna (Rapur) ke-8 Masa Persidangan III Tahun Sidang 2022, bertempat di Ruang Rapat Paripurna DPRD Provinsi Kalteng, Kota Palangka Raya, pada Selasa, 18 Oktober 2022.



Rapat Paripurna ini dipimpin oleh Ketua DPRD Wiyatno, dengan agenda yakni penyampaian Pemandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD terhadap Nota Keuangan dan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran (TA) 2023.

"Agenda Rapat Paripurna Dewan pada pagi hari ini adalah Pemandangan Umum Fraksi-Fraksi Pendukung DPRD Provinsi Kalimantan Tengah terhadap Nota Keuangan dan Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rancangan APBD Provinsi Kalimantan Tengah Tahun Anggaran 2023," kata Ketua DPRD saat membuka Rapur.

Selanjutnya, setiap Fraksi menyampaikan pandangan umumnya melalui juru bicara masing-masing, dimulai dari Fraksi PDI Perjuangan, Fraksi Partai Golkar, Partai Demokrat, Partai Nasdem, Partai Gerindra, dan PKB, serta Fraksi Gabungan PAN, PKS, PPP, Perindo, dan Hanura (FGP4H).

Secara umum, semua Fraksi menerima Nota Keuangan dan Raperda APBD 2023 untuk dibahas lebih lanjut sesuai prosedur berlaku, dengan masing-masing memberi catatan pertanyaan dan masukan, untuk nantinya mendapatkan penjelasan dari Pemprov Kalteng pada Rapur berikutnya.

Rapat Paripurna ini turut dihadiri, antara lain unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), para anggota DPRD Provinsi Kalteng, sejumlah Kepala Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal, dan Tenaga Ahli DPRD (SSS/BZ).



## Peringatan HSP ke-94, Pemprov Kalteng Gelar Dialog Pencerahan Kebangsaan

Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) menggelar Dialog Pencerahan Kebangsaan dalam rangka Ikrar Bersama Anak Bangsa (IBAB) Tahun 2022, sebagai bagian dari rangkaian peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP) ke-94.

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Katma F. Dirun, mewakili Gubernur, menghadiri Dialog Kebangsaan tersebut, bertempat di Aula Jayang Tingang (AJTi), Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Jumat sore, 28 Oktober 2022.

Gubernur Kalteng H. Sugianto Sabran dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Asisten Katma F Dirun menyatakan, generasi muda adalah kader penerus yang akan memegang tongkat estafet kepemimpinan bangsa ke depan.

"Mereka lah yang akan membawa dan menentukan bangsa Indonesia ke arah yang lebih baik, agar menjadi negara yang lebih maju, beradab dan berdaya saing di dunia internasional," ungkap Gubernur Kalteng melalui Asisten Katma F. Dirun.

Selanjutnya ditegaskan, bersatu merupakan kunci utama membangun bangsa, sebagaimana komitmen yang dilkrarkan para pemuda pada tahun 1928 dalam Sumpah Pemuda. "Hanya dengan persatuan, kita dapat mewujudkan cita-cita bangsa," pungkasnya.

Dialog Pencerahan Kebangsaan ini turut dihadiri unsur Forkopimda dan para Kepala Perangkat Daerah Provinsi, serta diikuti oleh kontingen pemuda yang terdiri dari ratusan perwakilan pelajar Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah. (SSS/EKA)



## Sekda Kalteng Ikuti Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2022

Sekretaris Daerah Kalimantan Tengah (Sekda Kalteng) Nuryakin mengikuti secara virtual Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang dilaksanakan di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Sabtu, 1 Oktober 2022.

Turut mendampingi Sekda Kalteng, antara lain Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Leonard S. Ampung, Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan Yuas Elko, dan Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Herson B. Aden.

Penyelenggaraan upacara yang digelar hybrid tersebut dipusatkan di Monumen Pancasila Sakti, Jalan Raya Pondok Gede, Lubang Buaya, Jakarta Timur dengan Presiden RI Joko Widodo bertindak sebagai

Inspektur Upacara.

Dalam upacara tersebut, Ketua MPR RI Bambang Soesatyo bertugas sebagai Pembaca Teks Pancasila, sedangkan Ketua DPD RI La Nyalla Mahmud Mattalitti bertugas sebagai Pembaca Teks Pembukaan UUD 1945.

Tema Hari Kesaktian Pancasila 2022 adalah "Bangkit Bergerak Bersama Pancasila". Tema tersebut juga menjadi slogan acara saat upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun ini.

Turut pula hadir mengikuti upacara tersebut dari Aula Jayang Tingang, antara lain sejumlah unsur Forkopimda, Kepala Perangkat Daerah Provinsi, serta undangan lainnya. (MAY/JP)

## **Sekda Kalteng Nuryakin Buka Rakor Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah**

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin secara resmi membuka Rapat Koordinasi Pengendalian dan Evaluasi (Rakordalev) Pembangunan Daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022, di Aula Serba Guna Bappedalitbang Provinsi Kalteng Kota Palangka Raya, pada Kamis, 27 Oktober 2022.

Hadir dalam rakor ini, antara lain Sekretaris Daerah Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah, Kepala Instansi Vertikal, Kepala Perangkat Daerah Provinsi, serta Kepala Bappeda Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah.

Disampaikan Sekda dalam sambutannya Rakordalev ini sangat strategis untuk mewujudkan konsistensi antara perencanaan dan pelaksanaan program pembangunan daerah, serta menyinkronisasi pembangunan daerah antara Provinsi, Kabupaten/Kota dan Instansi Vertikal di Kalteng.

"Pengendalian dan Evaluasi terhadap Pembangunan Daerah Provinsi Kalimantan Tengah ini diharapkan dapat memperoleh Data Capaian Pembangunan Daerah Tahun 2022," ungkap Sekda Nuryakin.

"Sebagai bahan masukan bagi perencanaan pembangunan daerah tahun berikutnya dan rumusan permasalahan yang dihadapi dalam pelaksanaan program dan tindak lanjut yang diperlukan untuk

percepatan penyerapan anggaran dan penyelesaian kegiatan fisik," lanjutnya.

Oleh karena itu, Sekda Nuryakin meminta kepada seluruh Perangkat Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Kalimantan Tengah untuk dapat melakukan upaya percepatan pencapaian target kinerja.

"Dengan menyusun rencana dan melaksanakan percepatan pencapaian target kinerja, agar target capaian kinerja pembangunan daerah dapat tercapai sesuai target rencana dan waktu yang telah ditetapkan," pungkaskan Sekda. (WIN/BZ)



## **Sekda Lepas Kontingen Atlet Pra Pekan Olahraga Pelajar Nasional Kalimantan Tengah**

Kontingen atlet dan ofisial yang akan mewakili Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) untuk bertanding dalam ajang Pra Pekan Olahraga Pelajar Nasional (PRA POPNAS) Zona III resmi dilepas oleh Sekretaris Daerah (Sekda). Ada 131 orang pelajar yang ikut serta dalam event olahraga tersebut.

"Saya merasa bangga karena dapat berkumpul dengan duta-duta olahragawan muda yang telah mempersiapkan fisik dan mental bertanding sehingga nantinya dapat bertanding dan berlomba pada Pra Pekan Olahraga Pelajar Nasional (PRA POPNAS) Zona III Tahun 2022," kata Sekda Nuryakin yang mewakili Gubernur di Halaman Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Rabu pagi, 26 Oktober 2022.

Dia berharap dari event tersebut akan lahir dari Bumi Tambun Bungai atlet-atlet berprestasi di tingkat nasional dan internasional. "Semoga momentum kegiatan ini dapat dijadikan perbaikan, penyempurnaan dan evaluasi keolahragaan yang kelak mengangkat prestasi dan pembinaan Olahraga di Provinsi Kalimantan Tengah," tandasnya.

Dengan semangat Isen Mulang dan Huma Betang kata Sekda dimanapun berada harus menjunjung sportivitas. "Mari kita bangun Kalimantan Tengah dengan semangat Gotong Royong. Beberapa event-event, khususnya keolahragaan, agar bisa dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk membangun ekonomi masyarakat, mengembangkan sektor pariwisata, meningkatkan kreativitas dan kegiatan positif lainnya," pungkasnya.

Sebagai informasi, kelkutsertaan pada event spesial PRA POPNAS Zona III Tahun 2022 ini merupakan tindak lanjut diadakannya Pekan Olahraga Pelajar Provinsi (POPPROV) se-Kalimantan Tengah pada 27 Juni s.d. 03 Juli Tahun 2022 lalu di Kota Palangka Raya.

PRA POPNAS Zona III akan dilaksanakan tanggal 26 Oktober s.d. 02 November 2022 di Kota Banjarmasin dan Banjarbaru. Di zona ini, Kalimantan Tengah bergabung dengan Kalimantan Selatan, Kalimantan Utara, Jawa Tengah, DIY, Banten, dan Bali, untuk memperebutkan tempat untuk bertanding di ajang POPNAS Tahun 2023 Sumatera Selatan-Bangka Belitung. (IRA/BZ)

## Sekda Nuryakin Lakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Al Wafa

Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Nuryakin melakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Al Wafa di Kompleks Pondok Pesantren Al Wafa, Palangka Raya, Selasa, 25 Oktober 2022. Acara dirangkaikan dengan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H.

Membacakan sambutan Gubernur Kalteng H. Sugianto Sabran, Sekda Nuryakin menyampaikan harapan, dengan dibangunnya masjid ini, umat Islam sekitar dapat lebih mencintai dan memakmurkan masjid dengan melaksanakan salat berjamaah serta kegiatan-kegiatan positif lainnya.

Selain itu, di tengah arus globalisasi dan potensi kerusakan sistem nilai kehidupan masyarakat dewasa ini, umat Islam diharapkan lebih memaknai keberadaan masjid sebagai benteng moral masyarakat.

"Melalui masjid, kini saatnya kita membangkitkan kembali kesadaran umat Islam untuk memelihara dan memulihkan citra diri sebagai muslim," harap Gubernur melalui Sekda Nuryakin.

Pada kesempatan kali ini, Sekda Nuryakin secara simbolis menyerahkan bantuan Gubernur Kalteng senilai Rp 100 juta kepada Pimpinan Pondok Pesantren Al Wafa H. Rahmat Rusadi.

Hadir mendampingi Sekda Kalteng, Plt. Kepala Biro Kesra Ahmad Pahruka. Hadir pula dalam acara pagi ini, Sekretaris Umum MUI Kalteng, Ketua PWNU Kalteng, Ketua PCNU Kota Palangka Raya, serta Pengasuh Pondok Pesantren Al Wafa. (RAN/FEN).



## Sekda Nuryakin Pimpin Upacara Peringatan Sumpah Pemuda ke-94 Tingkat Provinsi Kalteng

Sekretaris Daerah (Sekda) Nuryakin memimpin Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP) ke-94 Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), bertempat di halaman Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Jumat, 28 Oktober 2022.

Tema peringatan HSP Tahun 2022 adalah "Bersatu Bangun Bangsa". Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia.

Saat membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga, Sekretaris Daerah Nuryakin menjelaskan bahwa momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda menjadi penggerak menuju visi bangsa yang besar.

"Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya



kita menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan, untuk dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang besar, untkapnya.

Disampaikan pula, peringatan sumpah pemuda hendaknya dapat meningkatkan semangat bersama membangun bangsa "Saudara-saudara sekalian, akhirnya marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda yang Ke-94 ini sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kita bersama membangun bangsa," kata Sekretaris Daerah.

Hadir pula pada acara tersebut, antara lain Wakil Ketua DPRD Abdul Razak, Kapolda Irjen Pol Nanang Avianto, Danram 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, Kepala BNNP Brigjen Pol Sumirat Dwiyanto, dan Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Hamka. (NY/EKA)

## **Gubernur Bersama Ketua TP PKK Hadiri Groundbreaking Gedung Kejaksaan Tinggi Kalteng**

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) H. Sugianto Sabran didampingi Ketua TP PKK Ibu Ivo Sugianto Sabran menghadiri acara Peletakan Batu Pertama atau Groundbreaking yang menandai dimulainya pembangunan Gedung Kantor Kejaksaan Tinggi (Kejati), Kota Palangka Raya, pada Jumat pagi, 7 Oktober 2022.

Pembangunan gedung kantor baru ini menjadi langkah sinergis Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalteng untuk mendukung kinerja Kejati Kalteng agar dapat berjalan semakin optimal, mengingat gedung Kantor yang lama sudah berusia sekitar 30 tahun.

"Supaya ada semangat baru dalam penegakan hukum nanti," harap Gubernur Kalteng Sugianto Sabran dalam keterangan persnya sesaat setelah melakukan prosesi peletakan batu pertama pembangunan Kantor Kejati.

Sebelumnya, Kepala Kejaksaan Tinggi Pathor Rahman dalam sambutannya menyampaikan terima kasih dari Jaksa Agung dan jajaran Kejati atas dukungan Gubernur Kalteng. "Beliau (Jaksa Agung) menyampaikan sekali lagi terima kasih sebesar-besarnya atas dukungan dan bantuannya," ucapnya.

"Pembangunan Gedung Kantor Kejaksaan Tinggi Kalimantan Tengah ini menjadi momentum yang sangat

baik untuk meningkatkan peran kejaksaan dalam penegakan hukum," imbuh Kepala Kejaksaan Tinggi Pathor Rahman.

Gedung Kejati ini akan dibangun 5 lantai, dengan konsep arsitektur modern, sesuai standar dan kebutuhan ruangan pada bangunan perkantoran, yang dilengkapi ornamen lokal khas Kalteng, dan ditargetkan selesai dan dapat digunakan pada tahun 2024.

Hadir pula pada acara ini, antara lain Anggota DPR RI Dapil Kalteng H. Agustiar Sabran, Wakil Gubernur H. Edy Pratowo, Wakil Ketua DPRD H. Abdul Razak, Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya beserta istri, dan Ketua Pengadilan Tinggi H. Zainuddin, serta Kepala Perangkat Daerah/Instansi Vertikal. (SSS/EKA)



## **Gubernur Sugianto Sabran dan Wagub Edy Pratowo Hadiri Pembukaan MTQ Nasional XXIX Tahun 2022 di Kalsel**

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Sugianto Sabran dan Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo, masing-masing bersama istri, yakni Ibu Ivo Sugianto Sabran dan Ibu Nunu Andriani Edy Pratowo, menghadiri Pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Tingkat Nasional XXIX Tahun 2022 di Astaka Utama Kiram Park Banjarbaru, Kalimantan Selatan (Kalsel), pada Rabu malam 12 Oktober 2022.

Wakil Presiden (Wapres) RI K.H. Ma'ruf Amin beserta Ibu Wury Ma'ruf Amin secara resmi membuka MTQ Tingkat Nasional XXIX Tahun 2022. Hadir mendampingi Wapres, antara lain Kepala Sekretariat Wapres Ahmad Erani Yustika, Staf Khusus Wapres Masduki Baidlowi dan Robikin Embas, serta Tim Ahli Wapres Farhat Brachma.

Wapres Ma'ruf Amin berharap MTQ tidak hanya menjadi acara seremonial, tetapi juga menjadi sarana meningkatkan kesadaran beragama yang lebih humanis. "Saya mengharapkan MTQ tidak semata-mata wahana berlatih dan berlomba membaca Al-Qur'an, tetapi juga mengedukasi umat untuk semakin mencintai dan membumikan Al-Qur'an," harap Wapres Ma'ruf Amin.

Pembukaan MTQ Tingkat Nasional XXIX Tahun 2022 dirangkaikan dengan Défilé Peserta MTQ dari 34 Provinsi, Dzikir, Nasyid, dan Doa Bersama MTQ XXIX sendiri akan dilaksanakan di Kabupaten Banjar, Kabupaten Banjar Baru, dan Kota Banjarmasin, Kalsel hingga 19 Oktober 2022, mengangkat tema "Dengan MTQ Nasional, Kita Tingkatkan Kualitas SDM yang Unggul dan Qur'ani untuk Mewujudkan Masyarakat yang Religius dan Moderat".

MTQ XXIX diikuti 1.676 peserta yang akan mengikuti 8 cabang lomba, yakni Seni Baca Al-Qur'an, Hafalan Al-Qur'an, Tafsir Al-Qur'an, Syarhil Qur'an, Kaligrafi, Qiraat Al-Qur'an, Fahmil Qur'an, dan Karya Tulis Al-Qur'an (KTIQ).

Kalteng memberangkatkan Kafilah yang berjumlah 80 orang untuk berpartisipasi di MTQ XXIX. Sebagaimana disampaikan Ketua Harian Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) sekaligus Ketua Kafilah Provinsi Kalteng H. Khairil Anwar, ke-80 Kafilah tersebut terdiri atas 32 orang Penanggung Jawab/Pimpinan Kafilah/Relatih/Pendamping/Official dan 48 orang Peserta (RAN/IQB/REZ).

**Gubernur dan Wagub Hadiri Peringatan HUT ke-77 TNI**



Gubernur Sugianto Sabran didampingi Wakil Gubernur Edy Pratowo menghadiri Upacara Peringatan Hari Jadi ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI) Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022.

Upacara Peringatan dengan tema "TNI adalah Kita" tersebut digelar di Lapangan Makorem 102/PJG Kota Palangka Raya, pada Rabu pagi, 5 Oktober 2022. Bertindak selaku Inspektur Upacara, Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya.

Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa dalam amanat tertulis yang dibacakan Danrem 102/PJG menyampaikan bahwa, berdasarkan hasil lembaga survey, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat.

Berdasar hasil survei Indikator Politik Indonesia 24 Juni 2022, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari publik 93,2%. Kemudian, hasil survei LSI 31 Agustus 2022, TNI mendapat tingkat kepercayaan 93%. Demikian juga hasil lembaga survey CSIS tanggal 27 September 2022, kepuasan kinerja TNI sebesar 93,5%.

Oleh karenanya, saya mengimbau kepada prajurit

dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut dengan bertindak dan berucap sesuai tugas pokok TNI," tegas Jendral Andika Perkasa melalui Danrem 102/PJG Yudianto Putrajaya.

Pada kesempatan itu, juga dianugerahkan gelar kehormatan Adat Dayak kepada Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya sebagai Mantir Hal Panembahan dari Dewan Adat Dayak (DAD) Provinsi Kalteng.

Gelar tersebut diserahkan langsung oleh Ketua DAD Agustiar Sabran. Selain itu, dilaksanakan penganugerahan tanda kehormatan RI Bintang Kartika Eka Paksi Nararia bagi Sertu Defrianto, Babinsaramil 06 Kodim 1016 Palangka Raya.

Turut hadir dalam upacara tersebut, antara lain Kapolda Irjen Pol Nanang Avianto, Kajati Fathor Rahman, Ketua Pengadilan Agama, Kabinda, Kepala Instansi Vertikal, Pejabat utama Korem 102/PJG, Ketua Persit Candrakirana, Wali Kota dan Forkopimda Kabupaten/ Kota se-Kalteng. (DY/EKA).

## Gubernur Serahkan Simbolis 20 Ribu Paket Bansos bagi Masyarakat Terdampak Banjir melalui Korem 102/PJG

Gubernur Sugianto Sabran menyerahkan secara simbolis bantuan sosial (Bansos) Pemerintah Provinsi (Pemrov) Kalimantan Tengah (Kalteng) kepada Danrem 102/Panju Panjung Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, Kota Palangka Raya, pada Rabu, 19 Oktober 2022, untuk kemudian didistribusikan ke Kabupaten/Kota terdampak banjir di Bumi Tambun Bungai.

Penandatanganan Berita Acara Penyerahan 20 ribu paket Bansos senilai Rp 150.000 per paket tersebut dilaksanakan di Halaman Korem 102/Panju Panjung dalam apel bersama yang dihadiri pula oleh Wakil Gubernur Edy Pratowo, Kajati Kalteng Pathor Rahman, Kepala Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal terkait, serta jajaran Korem 102/PJG.

Dalam amanatnya, Gubernur Sugianto Sabran mengungkapkan bahwa dalam 3 tahun terakhir, masyarakat Kalteng harus berhadapan dengan COVID-19, banjir saat musim penghujan tiba, dan saat ini juga tengah terjadi inflasi.

Gubernur pun memastikan pemerintah selalu hadir untuk membantu meringankan beban masyarakat. "Kami selaku Gubernur melayani masyarakat, masyarakat membutuhkan kehadiran kita," tegas Gubernur.

Selain Bansos, Pemrov juga menurunkan tim di Kabupaten/Kota terdampak banjir, melalui Dinas Kesehatan, bekerja sama dengan TNI dan Polri. "TNI luar biasa, mudah-mudahan bantuan ini segera sampai kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan," ucap Gubernur di Korem 102/PJG.

Gubernur Sugianto Sabran juga menyampaikan harapan Kajati Kalteng dan jajarannya dapat membantu dari sisi hukum, agar program bantuan yang tujuannya baik ini tetap sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Dalam sesi wawancara, Gubernur menyampaikan bahwa masih ada sekitar 200 ton bantuan beras yang akan diserahkan Pemrov untuk didistribusikan kepada

masyarakat terdampak banjir.

Gubernur mengimbau Bupati dan Wali Kota untuk menjaga ketersediaan pangan bagi masyarakatnya. "Jangan sampai ada masyarakat yang tidak makan karena inflasi dan banjir," tegas Gubernur yang juga meminta Dinas Kesehatan untuk melakukan pelayanan saat banjir dan pasca banjir.

Pada kesempatan yang sama, sebagaimana tagline "Satu Frekuensi-Berkah", Danrem 102/Panju Panjung Brigjen TNI Yudianto Putrajaya menyampaikan, "Forkopimda di bawah kepemimpinan H. Sugianto Sabran satu frekuensi. Imbauan dan arahan Bapak Gubernur menjadi pointer sampai tingkat Babinsa sehingga permasalahan masyarakat yang terdampak banjir bisa teratasi."

Sementara itu, Kajati Kalteng Pathor Rahman menyampaikan apresiasi yang tinggi atas kesigapan Gubernur dan Forkopimda Kalteng beserta jajaran dalam membantu masyarakat terdampak banjir. "Kami dari sisi hukum akan memitigasi dan meminimalisir kesalahan dalam pemberian bantuan," ujar Kajati.

Selepas penyerahan simbolis Bansos di Korem 102/Panju Panjung, Gubernur dan rombongan menuju Polda Kalteng untuk melaksanakan kegiatan serupa.

Sebagaimana laporan terkini BPBPK Provinsi Kalteng, sebanyak 9 Kabupaten/Kota di Kalteng dilanda banjir pada periode Oktober 2022, yakni Lamandau, Sukamara, Kotawaringin Barat, Seruyan, Kotawaringin Timur, Katingan, Palangka Raya, Pulang Pisau, dan Barito Utara.

Adapun wilayah terdampak, sudah mencapai 40 Kecamatan dan 213 Desa/Kelurahan. Banjir kali ini berdampak pada sebanyak 19.698 Kepala Keluarga (KK) dan 58.152 Jiwa, dengan jumlah pengungsi mencapai 89 KK dan 289 Jiwa.

Bencana banjir pada bulan Oktober 2022 ini merupakan yang ketiga kalinya dalam tahun ini setelah banjir juga terjadi pada Agustus dan September 2022. Sebanyak 6 Kabupaten telah menetapkan status tanggap darurat bencana banjir, yakni Lamandau, Sukamara, Kotawaringin Barat, Kotawaringin Timur, dan Katingan, serta Seruyan yang saat ini tengah dalam proses penetapan perpanjangan status tanggap darurat (RAN/FER).





## Gubernur Serahkan 20 Ribu Paket Bansos bagi Masyarakat Terdampak Banjir melalui Polda Kalteng

Gubernur Sugianto Sabran menyerahkan secara simbolis bantuan sosial (Bansos) Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Tengah (Kalteng) kepada Kapolda Kalteng Iren Pol Nanang Avianto, Kota Palangka Raya pada Rabu, 19 Oktober 2022, untuk selanjutnya didistribusikan ke Kabupaten/Kota terdampak banjir di Bumi Tamboun Bungai.

Penandatanganan Berita Acara Penyerahan 20 ribu paket Bansos senilai Rp 150.000 per paket itu dilaksanakan di Lobi Mapolda Kalteng, disaksikan Wakil Gubernur Edy Pratowo, Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, Kajati Pathor Rahman, Kepala Perangkat Daerah dan instansi vertikal terkait, serta jajaran Polda. Penyerahan ini dilakukan selepas kegiatan serupa di Korem 102/Panju PJG.

Dalam arahnya, Gubernur Sugianto Sabran menyampaikan harapan bahwa Pemprov dan Forkopimda Kalteng serta Pemerintah Kabupaten/Kota dapat bergerak bersama membantu masyarakat terdampak banjir.

"Kami juga menyampaikan laporan ke Kementerian LHK yang juga bergerak meminta perusahaan-perusahaan di Kalteng memberikan bantuan," kata Gubernur Sugianto Sabran.

Gubernur menjelaskan perlunya penanganan jangka pendek dan jangka panjang untuk bencana banjir di Kalteng. Jangka pendek membantu masyarakat cepat berkoordinasi dengan Danrem, Kapolda, dan Kajati.

Bantuan kepada masyarakat harus tetap diperhatikan. Harus tanggap dengan permasalahan masyarakat akibat banjir," ujar Gubernur dalam arahnya.

Ditambahkan Gubernur, masih ada sekitar 60 ribu paket Bansos yang nanti siap didistribusikan untuk masyarakat terdampak banjir di Kalteng. "Saya yakin dengan bantuan TNI dan Polri, bantuan segera diterima karena kedua institusi ini mempunyai struktur yang kuat," imbuh Gubernur.

Sebagaimana laporan terkini BPBPK Provinsi Kalteng, sebanyak 9 Kabupaten/Kota di Kalteng dilanda banjir pada periode Oktober 2022, yakni Lamandau, Sukamara, Kotawaringin Barat, Seruyan, Kotawaringin Timur, Katingan, Palangka Raya, Pulang Pisau, dan Barito Utara.

Adapun wilayah terdampak sudah mencapai 40 Kecamatan dan 213 Desa/Kelurahan. Banjir kali ini berdampak pada sebanyak 19.698 Kepala Keluarga (KK) dan 58.152 Jiwa, dengan jumlah pengungsi mencapai 89 KK dan 289 Jiwa.

Bencana banjir pada bulan Oktober 2022 ini merupakan yang ketiga kalinya dalam tahun ini setelah banjir juga terjadi pada Agustus dan September 2022. Sebanyak 6 Kabupaten telah menetapkan status tanggap darurat bencana banjir, yakni Lamandau, Sukamara, Kotawaringin Barat, Kotawaringin Timur, dan Katingan, serta Seruyan yang saat ini tengah dalam proses penetapan perpanjangan status tanggap darurat (RAN/FER).

## Gubernur Kalteng Tinjau Pasar Penyeimbang di Kapuas Timur

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Sugianto Sabran meninjau kegiatan Pasar Penyeimbang di Kantor Camat Kapuas Timur, Kabupaten Kapuas, pada Selasa sore, 11 Oktober 2022. Meski diguyur hujan cukup deras, masyarakat antusias menyambut orang nomor 1 di Bumi Tambun Bungai tersebut.

Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo menyampaikan tujuan kedatangan Gubernur beserta rombongan. "Kami bersama Gubernur dan Forkopimda hadir di sini dalam rangka Pasar Penyeimbang untuk menekan inflasi," terang Wagub.

Bupati Kapuas Ben Brahim S. Bahat menyampaikan terima kasih dan menyambut baik kedatangan Gubernur beserta rombongan ke Bumi Panunjung Tarung dalam rangka penanganan inflasi. Turut dalam rombongan Gubernur, antara lain Ketua TP PKK Kalteng Ibu Ivo Sugianto Sabran beserta Ibu Nunu Edy Pratowo.

Hadir pula, antara lain Anggota DPR RI Dapil Kalteng Agustiar Sabran, Danrem 102/PJG Brigjen TNI Yudianto Putrajaya beserta istri, Kajati Pathor Rahman beserta istri, dan Wakapolda Irjen Pol Ida Oetari Purnamasasi. Acara sore ini juga dihadiri Camat Kapuas Timur beserta jajaran.

Sebelumnya, saat membuka dan meninjau Pasar Penyeimbang di Stadion Panunjung Tarung Kuala

Kapuas, Gubernur menerangkan sebanyak 10.000 paket Sembako disiapkan untuk masyarakat Kapuas, yakni di Kecamatan Selat (Stadion Panunjung Tarung), di Kapuas Timur, dan di beberapa titik lainnya.

Setiap paket berisi beras 5 kg, gula 2 kg, dan minyak 2 liter dengan harga di pasaran sekitar Rp 150.000. Dengan subsidi pemerintah, masyarakat dapat membeli paket bahan pokok ini seharga Rp 50.000 saja. Dengan bantuan yang diserahkan Anggota DPR RI Agustiar Sabran, masyarakat pun dapat menikmati Sembako Gratis di Pasar Penyeimbang Stadion Panunjung Tarung dan Kantor Camat Kapuas Timur.

"Sembako digratiskan tetapi tidak usah rebutan. Ini untuk 2000 orang atau 2000 KK," jelas Gubernur yang juga menginstruksikan kepada Kepala Dinas Dagperin Provinsi Kalteng untuk menambah jumlah paket Sembako apabila ribuan paket yang disediakan tidak mencukupi.

Selain paket Sembako, di kedua Pasar Penyeimbang, masyarakat juga dapat membeli gas elpiji 3 kg seharga Rp 22.000 sesuai Harga Eceran Tertinggi (HET) dengan berbekal kupon dan KTP. Tersedia 560 tabung gas elpiji 3 kg pada kegiatan hari ini.

Sementara itu, di sela kegiatan, Gubernur menyerahkan bantuan kepada sejumlah warga masyarakat berusia lanjut yang hadir dalam kegiatan Pasar Penyeimbang Kapuas Timur. (RAN/EKA)

## Gubernur dan Wagub Kalteng Tinjau Pasar Penyeimbang di Jabiren

Gubernur Kalimantan Tengah Sugianto Sabran beserta Ketua Tim Pengerak PKK Ivo Sugianto Sabran didampingi Wakil Gubernur Edy Pratowo beserta Nunu Andriani Edy Pratowo meninjau Pasar Penyeimbang yang digelar di halaman Masjid Aljabir Jabiren, Kabupaten Pulang Pisau, pada Kamis, 13 Oktober 2022.

Gubernur pun menjelaskan, Pasar penyeimbang ini adalah salah satu upaya untuk mengatasi inflasi yang melanda Kalimantan Tengah. "Saya datang ke Pulang Pisau untuk menangani inflasi. Tapi setiap kabupaten inflasi ada," kata Gubernur Sugianto Sabran.

Lebih lanjut menurut Gubernur, beras menjadi salah satu pemicu kenaikan inflasi di Kalteng, akibat hasil panen padi yang dijual keluar daerah. Kalau tidak diatasi kata Gubernur, Kalimantan Tengah akan jadi konsumen.

"Gabah dari Kalteng dibawa ke Banjarmasin, kembali ke Kalteng (berupa produk beras -red), inflasi lah kita," tutur Gubernur Sugianto Sabran.

Untuk mengatasi hal itu, Pemerintah Provinsi

Kalteng berencana akan mendirikan pabrik di daerah Kabupaten Pulang Pisau, yang notabene merupakan kawasan pengembangan Food Estate, dalam rangka untuk menyangga ketahanan pangan.

Dalam kegiatan pasar penyeimbang di Kabupaten Pulang Pisau tersebut, ada sebanyak 2.000 paket sembako yang disiapkan di beberapa titik, yaitu di Jabiren dan di kawasan Stadion H.M Sanusi.

Adapun Paket yang dibagikan berisi beras 5 kg, gula 2 kg, dan minyak 2 liter dengan harga di pasaran sekitar Rp 150.000. Dengan subsidi pemerintah, masyarakat dapat membeli paket bahan pokok ini seharga Rp 50.000 saja.

Pada kesempatan itu, Gubernur juga menyerahkan secara simbolis bantuan BLT BBM total sebesar Rp 1,2 miliar kepada Bupati Pulang Pisau Pudjirustaty Narang, yang diperuntukkan bagi nelayan, pembudidaya ikan, dan pengolah ikan di Kabupaten Pulang Pisau.

Di samping itu, di sela kegiatan, Gubernur Sugianto Sabran juga menyerahkan bantuan kepada sejumlah warga masyarakat berusia lanjut yang hadir dalam kegiatan Pasar Penyeimbang di Jabiren. (IRA/JP)



## Wagub Edy Pratowo Pimpin Rakor Penanganan Banjir Kalteng



Wakil Gubernur (Wagub) Edy Pratowo memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Penanganan Banjir di Wilayah Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) Tahun 2022, bertempat di Aula Jayang Tingang, Kompleks Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Senin, 17 Oktober 2022.

Wagub Edy Pratowo mengungkapkan bahwa Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalteng, bekerja sama dengan TNI dan Polri, akan melaksanakan kegiatan pemberian bantuan Sembako kepada masyarakat terdampak banjir.

Total sekitar 40 ribu paket Sembako akan didistribusikan dalam waktu dekat, di mana untuk hari Rabu (19/10/2022) mendatang, Gubernur dijadwalkan akan menyerahkan secara simbolis sekitar 20 ribu paket Sembako kepada pihak TNI dan Polri, untuk selanjutnya didistribusikan ke Kabupaten/Kota yang benar-benar terdampak.

Seperti tahun 2021 lalu, TNI dan Polri siap membantu pelaksanaan kegiatan dapur umum di sekitar lokasi pengungsian. "Sehingga Gubernur mengambil kebijakan, dalam penanganan banjir kali ini, akan menggandeng TNI/Polri. Nantinya, kita tinggal mengkoordinasikan dan mengikuti perkembangan di lapangan," ujar Wagub Edy Pratowo menyampaikan pesan Gubernur Kalteng Sugianto Sabran.

Wagub pun menyampaikan pesan Gubernur untuk Kabupaten/Kota terdampak agar secara kontinyu menyampaikan perkembangan penanganan banjir dan melakukan koordinasi dengan Pemprov.

Selanjutnya, Wagub menekankan kepada semua pihak terkait agar mengutamakan keselamatan

masyarakat dan melakukan evaluasi, memastikan tempat pengungsian yang layak dan nyaman, memperhatikan kebutuhan dasar pengungsi, memperhatikan peringatan dini BMKG dan menyampaikan perkembangan potensi banjir kepada masyarakat, serta segera melakukan penerapan status kedaruratan untuk mengoptimalkan penanganan banjir di setiap Kabupaten/Kota.

Sementara itu, Kalaksa BPBPK Provinsi Kalteng Falery Tuwan memaparkan

sebanyak 9 Kabupaten/Kota tercatat terdampak banjir pada Oktober 2022, yakni Lamandau (melanda 7 Kecamatan), Sukamara (2 Kecamatan), Kotawaringin Barat (3 Kecamatan), Kotawaringin Timur (4 Kecamatan), Katingan (4 Kecamatan), Seruyan (9 Kecamatan), Pulang Pisau (1 Kecamatan), Barito Utara (1 Kecamatan), dan Palangka Raya (4 Kecamatan).

Lebih lanjut, Falery merangkum bahwa banjir periode Oktober 2022 ini melanda 9 Kabupaten/Kota, 35 Kecamatan, dan 184 Desa/Kelurahan, serta berdampak pada 16.424 Kepala Keluarga (KK) dan 47.136 Jiwa, dengan jumlah pengungsi mencapai 61 KK dan 235 Jiwa.

Dari kesembilan Kabupaten/Kota terdampak banjir, sebanyak 5 Kabupaten telah menetapkan Status Tanggap Darurat Bencana Banjir, yakni Lamandau, Sukamara, Kotawaringin Barat, Kotawaringin Timur, dan Katingan. Sedangkan Kabupaten Seruyan, saat ini dalam proses penetapan Status Darurat. Demikian juga halnya dengan Kota Palangka Raya yang saat ini tengah bersiap menetapkan Status Darurat.

Rapat kali ini dihadiri unsur Forkopimda, seperti Mewakili Danrem 102/Pjg dan Mewakili Kapolda Kalteng. Rapat juga dihadiri Kepala BMKG Kalteng Catur Winarti, Asisten Ekobang Leonard S. Ampung, Sahli Perkumpul Herson B. Aden, serta sejumlah Kepala Perangkat Daerah terkait di lingkungan Pemprov Kalteng.

Selain itu, hadir secara virtual pada rapat kali ini, Bupati dari 8 Kabupaten terdampak banjir atau yang mewakili. Adapun Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Palangka Raya Hera Nugrahyu, hadir secara langsung di Aula Jayang Tingang. (RAN/JP).

## Dengan Speedboat, Gubernur Kembali Tinjau Warga Terdampak Banjir di Kobar

Untuk mengetahui kondisi warga masyarakat yang terdampak, Gubernur Sugianto Sabran kembali meninjau langsung sejumlah lokasi banjir di Kabupaten Kotawaringin Barat (Kobar), pada Jumat sore, 28 Oktober 2022.

Sejumlah lokasi banjir tersebut, antara lain Sungai Bulin, Mendawai Seberang, Mendawai Bawah, Raja Seberang, dan Kampung Baru. Sebelumnya pada hari yang sama, Gubernur juga meninjau Posko Pengungsian Bencana Banjir RT 11B Kelurahan Mendawai, Kecamatan Arut Selatan.

Di lorong perkampungan, Gubernur sempat berdialog dengan warga terdampak banjir dan memberikan bantuan tali asih. Sementara, untuk meninjau sejumlah kelurahan yang berada di bantaran sungai dan mengalami banjir cukup tinggi, Gubernur menggunakan Speedboat Polairud dan ketotok milik warga.

"Kami menggunakan sarana prasarana dari TNI dan Polri khususnya pada (peninjauan) sore hari ini didukung oleh Polairud," ucap Gubernur seraya menyampaikan terima kasih kepada TNI Polri yang sudah mem-backup pendistribusian bantuan bekerja sama dengan Pemerintah Daerah.

Mengenai langkah-langkah jangka panjang, pemerintah akan melihat apakah tahun depan banjir semacam ini akan kembali terjadi. Apabila masih terjadi, maka pemerintah akan melakukan kajian apakah akan merelokasi warga atau melakukan bedah kampung.



"Kita masih hitung langkah-langkah itu, tapi yang pasti tugas pemerintah hadir lebih cepat," jelas Kalteng Gubernur Sugianto Sabran.

Gubernur berharap masyarakat bersabar dan berhati-hati, khususnya menjaga anak-anak agar tidak tersengat listrik saat banjir, serta berdoa agar banjir segera surut. Selain itu, Gubernur berharap bantuan dapat tersalurkan kepada seluruh warga terdampak banjir, bahkan warga terdampak COVID-19 dan inflasi juga dapat menerima bantuan dari pemerintah.

Tampak turut dalam peninjauan, antara lain Anggota DPR RI Dapil Kalteng Agustiar Sabran, Ketua TP PKK Kalteng Ibu Ivo Sugianto Sabran, Pj. Bupati Kotawaringin Barat Anang Dirjo, Staf Ahli Gubernur, Asisten Sekretaris Daerah, dan Kepala Perangkat Daerah Pemprov Kalteng. (RAN/FER).

## Gubernur Simbolis Serahkan Bantuan bagi Korban Banjir di Kotawaringin Barat

Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) Sugianto Sabran menyerahkan secara simbolis bantuan bagi masyarakat terdampak banjir di Kabupaten Kotawaringin Barat dalam Apel Gabungan di Rumah Jabatan Bupati Pangkalan Bun, Jumat, 28 Oktober 2022.

Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Bantuan Sosial Bencana Alam dirangkaikan dengan Penyerahan Bantuan Langsung Tunai (BLT) BBM, Dana Bagi Hasil Dana Reboisasi, dan Bantuan bagi Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Tengah (Kalteng) kepada Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kotawaringin Barat. Selain bantuan 50 ton beras, pada hari ini juga diserahkan BLT BBM senilai Rp 750 Juta untuk 1.250 KPM.

Dalam arahnya, Gubernur menekankan bahwa perizinan bagi perusahaan yang ada di seluruh Kalteng harus dievaluasi. "Kita butuh investor di Kalimantan Tengah, tapi kelestarian lingkungan harus tetap kita jaga," ucap Gubernur.

Selain itu, Gubernur Sugianto Sabran juga meminta kepada perusahaan-perusahaan yang beroperasi di Kalimantan Tengah untuk memerangi kemiskinan

bersama-sama dengan pemerintah.

Adapun terkait penanganan banjir, Gubernur meminta semua pihak terkait bergerak cepat memastikan keperluan warga terdampak terpenuhi, bahkan apabila diperlukan dilakukan door to door ke rumah-rumah warga untuk menyerahkan bantuan.

Pada kesempatan ini Gubernur juga mengingatkan aparat untuk menindak tegas para penimbun bantuan. "Kalau ada penimbunan, periksa, langsung bawa di sel. Jangan ada penimbunan," tegas Gubernur seraya menambahkan bahwa dengan semangat Sumpah Pemuda me-94, semua elemen bangsa harus membantu saudara sebangsa yang tengah tertimpa musibah.

Turut hadir dalam Apel Gabungan hari ini, Pj. Bupati Kotawaringin Barat Anang Dirjo, Staf Ahli Gubernur, Asisten Sekretaris Daerah, dan Kepala Perangkat Daerah Pemprov Kalteng.

Hadir pula unsur Forkopimda Kabupaten Kotawaringin Barat, Kepala Perangkat Daerah Kabupaten Kotawaringin Barat, Anggota TNI dan Polri, Ketua dan Pengurus Organisasi Masyarakat, serta perwakilan mahasiswa. (RAN/FER)



*Wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Wagub Kalteng) Edy Pratowo membuka turnamen tenis lapangan bertajuk "Bakoel KL-BTC Cup #6 Palangka Raya" di lapangan tenis kawasan GOR Sanaman Mantikei, Kota Palangka Raya, pada Sabtu, 21 Oktober 2022.*

*Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Kalimantan Tengah H. Nuryakin mewakili Gubernur Kalimantan Tengah melepas Kontingen atlet dan ofisial yang akan mewakili Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) untuk bertanding dalam ajang Pra Pekan Olahraga Pelajar Nasional (PRA POPNAS) Zona III, di Halaman Kantor Gubernur, Kota Palangka Raya, pada Rabu pagi, 26 Oktober 2022.*



*Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Kalimantan Tengah H. Nuryakin didampingi Ibu Hj. Anitha Nuryakin membuka Festival Seni Qasidah (FSQ) IX Tingkat Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), di Ruang Pertemuan Kahayan 2 dan 3, Swiss-Belhotel Danum Palangka Raya, Rabu malam, 26 Oktober 2022.*





PEMERINTAH PROVINSI  
KALIMANTAN TENGAH



**SUMPAH PEMUDA**  
*Bersatu Bangun Bangsa*



**H. SUGIANTO SABRAN**  
Gubernur Kalimantan Tengah



**H. EDY PRATOWO**  
Wakil Gubernur Kalimantan Tengah



<https://setda.kalteng.go.id/>



<http://www.facebook.com/SetdaProvKalteng/>



[http://www.twitter.com/setda\\_kalteng](http://www.twitter.com/setda_kalteng)



[@sekretariat.daerah.kalteng](https://www.instagram.com/setkalteng)



[Sekretariat Daerah Kalteng](https://www.youtube.com/sekretariatdaerahkalteng)